

LA VOZ DE LEMPIRA

SEMANARIO NACIONAL INDEPENDIENTE -I-

Director y Administrador:

Abogado Julio Baido



Redactores:

Leonidas Rosa Z. y Prof. Tomás E. Landaverde

Año VI |

GRACIAS, DEPARTAMENTO DE LEMPIRA, 30 de Junio de 1945

| N. 338

SECCION EDITORIAL

VOTO DE AGRADECIMIENTO

La Campa 25 de Junio de 1945. — La Municipalidad que presido se complace dar un voto de agradecimiento al Excmo. señor Presidente de la República Dr. y General don Tiburcio Carías A. por la dignidad de darnos ciento cincuenta lempiras, girados por medio del Ingeniero Arturo López Rodezno, para el establecimiento de un taller de alfarería que dirigirán los ex-alumnos de la escuela de Bellas Artes, Santiago y José Vicente Orellana en este pueblo. Son favores obtenidos para que nuestro pueblo dé un paso más; oportunamente se darán in formas de instalación taller.

Daniel García
Alcalde Municipal
Constantino Sánchez
Srio.

Concatenación de hechos elocuentes de buen Gobierno los patentiza con claridad meridiana el General Carías. Desde los primeros pasos de su labor administrativa se perfiló como el salvador de esta tierra, viniendo a levantar de los escombros encontrados, el granítico edificio del progreso.

El mensaje telegráfico anteriormente inserto nos da la noticia de un eslabón más de la interminable cadena de obras de positivo mérito llevadas a cabo por el mandatario, una demostración de que su obra de engrandecimiento se hace sentir hasta en los más apartados rincones de nuestra patria.

En el caso concreto, los infatigables vecinos del Municipio de La Campa tienen perspectivas halagadoras para el mejoramiento de su tradicional industria alfarera, que aunque incipiente como ha estado, sin embargo sus productos son de buena calidad. Razón de sobra tiene a aquella Municipalidad de dar un voto de agradecimiento al General Carías pues solamente él se ha esforzado en educar a aquella industria por los moldes del modernismo, trayendo como consecuencia lógica el mejoramiento del producto.

El malabarismo de la política de la oposición no puede ni jamás podrá desvirtuar estos hechos elocuentes de buen Gobierno. Con hechos y no con palabras huecas saturadas de fobia es como se demuestra la recia estructura de la actual administración.

28 DE JUNIO

Día de júbilo para el pueblo graciano

Un verdadero acontecimiento cívico precedió esta vieja ciudad el día veintiocho del corriente mes, cuando los habitantes

Bajas Japonesas en Guam



Después del fuego concentrado de la artillería terrestre y naval de los Estados Unidos montones de cadáveres japoneses siembran la isla de Guam, en el Pacífico central. La ocupación de Guam ofrece otra importante base naval y aérea para el ataque que se avecina contra el Japón propiamente dicho.

tes de este indómito y valiente pueblo se congregaban en casa del General don José León Castro, para patentizarle en el día de sus días, su eterno agradecimiento, su leal adhesión y su firme resolución de estar con él en todo momento y circunstancia por crítica que fuera. Este pueblo quiere al General Castro, porque su corazón noble siempre ha estado abierto para las grandes acciones, porque su mano bondadosa ha esparcido dádivas a todos aquellos que necesitados se acercan a él en demanda de favores y porque su espada límpida se ha alzado orgullosa aureolada por la victoria, siempre en defensa de las causas del honor y la justicia. Nuestros cerros lo han contemplado al frente de sus bravos luditos gracianos, heroico en la batalla y humilde en la victoria para con los vencidos. También han aborrido a su propio cuerpo. Por eso este pueblo lo adora y con él se va hasta el más grande de los sacrificios.

Es precisamente por esto que todos congregados en su propia casa le rendimos nuestro tributo con fervientes plegarias porque el Dios universal le conserve muchos años para bien de este departamento y de la Patria. — Ya reunidos en su propia casa el Profesor Carlos R. Cortés en nombre de las autoridades departamentales ofreció un precioso bouquet y desde esa hora precisamente a las ocho de la mañana en adelante, se veía entrar a cada instante personas a depositar su ofrenda al Jefe querido y al amigo siervo. Contestó en nombre del festinado General Castro, agradeciendo la ofrenda, el Profesor

T. E. Landaverde. Por la tarde el General Castro obsequió a sus amigos una simpática cena, terminando los actos con un alegre concierto en donde los himnos al General Carías y a la Paz fueron la nota sobrealiente.

CRONISTA ESPECIAL

VAIVEN SOCIAL

Al buen amigo Profesor don Pedro Iglesias G., activo Alcalde Municipal de esta ciudad, nos es grato presentarle nuestro atento saludo con motivo de haber recordado el día de su santo el veintinueve de los corrientes.

Se encuentra nuevamente entre nosotros el capacitado galeno Dr. Ramón Meza Galeas, a quien le deseamos una grata y larga permanencia.

Fué y regresó a Santa Rosa de Copán en asuntos familiares el apreciable Abogado don Ramón Larios. Lo saludamos.

Con procedencia de San Pedro Sula y con el objeto de visitar distinguidos familiares suyos, se encuentra entre nosotros el acudado comerciante don Juan Milla Cisneros, a quien nos es grato presentarle nuestro atento saludo.

Fué a Santa Rosa en asuntos personales el apreciable caballero don Emilio Hércules, a quien deseamos haya traído gratas impresiones de aquella Sultana.

Con procedencia de Lepaera estuvo en esta ciudad el Profesor don Jesús Hernández. Que el apreciable amigo Hernández haya regresado sin novedad.

Gesto digno y elogioso

Tegucigalpa 19. — En Estados Unidos, está el gesto digno y elogioso, las mujeres de la ciudad de Tegucigalpa, en una patriótica exhortación a las mujeres hondureñas invitándolas a unirse a una noble cruzada en defensa de sus hogares y en defensa de su condición femenina. Tal actitud asumida por las abnegadas mujeres teleñas, es además una justa protesta contra la conducta de un pequeño grupo de señoras que usando inopinadamente de una representación que no están autorizadas, se han lanzado intolerablemente dentro y fuera del país, pretendiendo hacer creer que representan la voluntad y el sentir de las demás mujeres hondureñas, cuyo legítimo sentimiento es el de aportar su esfuerzo y buena voluntad al sostenimiento de la paz. En su exhortación las mujeres teleñas hablan con un sentir que debiera de ser norte y guía de quienes se han creído las llamadas a redimir un destino hondureño que sólo responderá a las aspiraciones del conglomerado si el esfuerzo común no se canaliza empeñado en levantar el prestigio de Honduras mediante el trabajo, que únicamente ofrece la paz. Las mujeres teleñas dicen en su mensaje: «Hermanas nuestras: no permitáis que vuestra ofuscación llegue al grado de tolerar que la sangre de vuestros hijos y esposos, de vuestros padres y hermanos sea derramada en aras de una baja pasión. Nuestra misión es otra: es de concordia, de amor y de paz. Este mensaje de cordura y patriotismo está suscrito por más de mil firmantes. En Roatán será inaugurado muy pronto un hermoso Parque, un magnífico Muelle y un amplio Mercado que han sido construidos por las autoridades de aquel lugar, el amparo de la paz y garantías que ofrece el gobierno que preside el Dr. y Gral. don Tiburcio Carías Andino. El Dr. Pablo Mucada B. fué electo Presidente del Club de Leones de esta Salvatiguigalpena. El Abogado Williams L. McGuinness Jr. Secretario de la Embajada de los

Estados Unidos, está despedido por los círculos oficiales, sociales y diplomáticos de la capital, con motivo de su próximo viaje a los Estados Unidos. Muy suntuosa resultó la festividad social con que se inauguró el nuevo centro nocturno capitalino «Casa Blanca», lugar en que en su primera noche dió cita lo más selecto del mundo social de Tegucigalpa y del distinguido cuerpo diplomático. Tanto la Cruz Blanca como la Cruz Roja, sociedades cuyas actividades buscan fines filantrópicos, preparan para los días siguientes del mes en curso, grandes fiestas bailables con el objeto de procurarse fondos.

Oficina Internacional de Prensa

INDICADOR

«La Voz de Lempira» publicación semanal de intereses generales

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR
ABOGADO JULIO BAIDE

REDACTORES:

Leonidas Rosas Z. y Prof.
Tomás E. Landaverde

CONDICIONES

Un mes L. 0.50
Número suelto " 0.15
Número atrasado " 0.20.

Anuncios y remitidos;
precios convencionales

Gracias, Depto. Lempira
Honorable Centro América
Tip. Occidente

Anunciar es progresar
Anuncio en este Semanario

TIENDA LEMPIRA

DE

ARNULFO M. MURCIA

Tiene actualmente el mejor surtido de mercaderías de la plaza a los precios más económicos. Vende también medicinas de conformidad con la ley de Farmacia contando con buena existencia de medicinas frescas y garantizadas a los precios más bajos. Haga sus compras en la Tienda Lempira, y quedará satisfecho.

Gracias, Honduras C. A.

Molino de Trigo de Corquín:

“HARINA COPANECA”

Se garantiza ser de puro trigo.— Por su salud, por economía y por patriotismo fomenta esta industria Occidental, con lo que contribuirá poderosamente al mejoramiento económico de estos pueblos. —Siembre trigo . . . siembre trigo que lo compramos en cualquier cantidad y a los mejores precios.

De venta en todas las plazas de nuestra región de Occidente.

Distribuidor general: SALVADOR VALDES (h.)
Corquín, Copán

“EL BIEN PUBLICO”

Escribte: T. E Landaverde

Ha sido en nuestras manos la preciosa y bien presentada publicación, “EL BIEN PUBLICO” que tan atinadamente dirige desde la antigua Valladolid el culto amigo e infatigable luchador Abogado don Jesús E. Alvarado Lozano. La hemos leído a decir verdad de margen a margen sin perderle el menor detalle y en sus columnas hemos encontrado lectura amena y interesante.

Comayagua, una ciudad culta, ciudad por mil títulos de abolengo, ciudad heroica, cuya historia legendaria está escrita en páginas brillantes, necesitaba tener una publicación, ese tal vez haya sido el anhelo eterno de sus hijos, y ahora bajo la dirección de ese corazón noble, abierto siempre para todos, de ese espíritu fuerte que ha hecho de la lucha un culto, esa juventud llena de esperanzas, de ese cerebro plético de ideas, puestas siempre al servicio de las causas justas y de los intereses sagrados de la Patria, aparece con todo orgullo esa hoja periodística cuyo nombre simboliza sus ideales, su norma de conducta, su ruta a seguir, sus más grandes aspiraciones: “El Bien Público”.

El abogado Alvarado Lozano desde hace varios años ha emprendido la lucha, primero desde las columnas de “El

Pueblo” de Santa Rosa de Copán, después desde nuestra vieja y querida “Gracias a Dios”, en “LA VOZ DE LEMPIRA” y ahora en Comayagua. Su lucha ha sido siempre por los postulados de la democracia; sus armas se han levantado para predicar la justicia, la razón y el derecho, su lema es la verdad y su idealidad más grande enaltecer a esta Patria de todo su cariño.

Siga adelante el culto y sincero amigo, sin importarle sacrificio alguno, que solamente la constancia obra el milagro de ver coronadas con éxito las más grandes empresas que conducen al cumplimiento de los grandes destinos.

Gracias Junio de 1945.

Ecos de la Conferencia

La Esperanza 21.-- Bien dicen delegados de la Iglesia católica, en las conferencias de San Francisco “No puede haber paz sin Justicia” y es que la justicia emana de Dios y quien está contra ella será azotado; de ahí las grandes responsabilidades de todos los Gobiernos ante Dios de las naciones. Conozcámosle.

Jesús Mejía Paz

UNION ILUSORIA

Comayagua 26.-- La unión de Centro América cada día se aleja más del conglomerado de la extinguida República histórica, y agregamos más, se alejará si se toma como pretexto para acontecimientos que no cumplan con el verdadero postulado del héroe máximo Francisco Morazán. Aún su sueño tiene temblores de eternidad tremolando cantos inmortales.

Francisco Lagos h.

Este periódico es coleccionado por las Bibliotecas de todo el país. Mándenos su anuncio y suscríbese!

MOSCAS Y MAS MOSCAS

Destáyalas

Ya vino el invierno con todo su rigor y fuerza y al amparo de la humedad y *soledad* que le ofrecemos en nuestras propias casas, se están reproduciendo las moscas por millones.

Cada casa descuidada en su limpieza diaria es responsable por estos millones de moscas que nos siguen, nos molestan, nos ensucian e infectan todo. Muy bien lo sabemos, pero no tratamos de evitarlo.

Una mosca hembra vive nada más que unos tres a cuatro meses, pero en ese tiempo pone huevos hasta por 6 veces, cada vez unos 120 a 150 huevos. Si hacemos una sencilla multiplicación de lo que una sola mosca produce tendremos 120 x 6, igual a 720 moscas; y si esta cantidad la seguimos multiplicando por 120 y por 6, tendremos los millones que ahora nos rodean, y que conviven con nosotros.

De los estercolores y basuretos, donde nacen, pasan a otras podredumbres y a la cocina; vuelan por los mercados y excusados descubiertos, entran a los comedores y a las camas de los niños; llegan donde hay animales muertos y a nuestra mesa y así todo lo revuelven, todo lo ensucian, todo lo infectan. . . .

Los huevos de moscas en los estercolores, basuras y animales en descomposición, nacen después de 8 a 10 horas de haberlos puesto la hembra. Las larvas o gusanos, crecen y se transforman en unos 8 a 10 días hasta convertirse en las moscas que vuelan. Después de dos semanas, estas mismas moscas ya son adultas y pueden poner huevos. Por eso es bueno destruir las moscas inme-

diatamente que aparecen, al principio del invierno.

Si nos fijamos como comen las moscas, quizás tengamos más reparo en comer solo aquello que ha quedado descubierta y que las moscas han tocado. La mosca tiene un truito con una especie de trompa redonda para chupar, la humedad de lo que come. Cuando se trata de alimentos sólidos, entonces derrama una gota de saliva y sorbe hasta ablandar el alimento. Y todavía así nos atrevemos a comer lo que queda en los mercados, en las cocinas, en las mesas. . . .

Pero la suciedad que la mosca scarrea en sus patas inmundas o que derrama en la saliva que deja en todo lo que toca, es *inofensiva* en comparación con los millones de microbios que nos trae por medio de la misma trompa y en el bello que le cubre las patas.

Por estos medios las moscas extienden la mortal fiebre *Tifoidea* cuyo microbio encuentra en las casas de los enfermos donde no se destruyen ni desinfectan inmediatamente las deposiciones o se hierva la ropa, ni se lava y desinfecta todo lo que ha estado en contacto con el enfermo.

Lleva la mosca también microbios de Tuberculosis, Disentería y otras enfermedades infecciosas. Lleva infinidad de vacillos que causan la muerte a miles de niños.

Sigamos los siguientes consejos por nuestro propio bien y por el de los demás:

1.—Límpiese los estercolores y corrales *todos los días*, recogiendo el es-

LOTERIA Nacional DE Beneficencia

Institución absolutamente seria creada y administrada por el Supremo Gobierno.

Haga obra caritativa cooperando al sostenimiento del enfermo y desvalido, cumpliendo así con el más sagrado de los deberes del buen cristiano

Haga obra pía y bondadosa comprando BILLETES — de la —

-Lotería Nacional de Beneficencia

que la Divina Providencia que también sirve al justo y al magnánimo, puede devolverle mil por uno.—

Agente en este Depto. doña Ruderinda de Ruiz

tierral basura y demás suciedades y puliendo un poco de cal o ceniza para desinfectar y sacar.

2.— Toda podredumbre, basura húmeda o suciedad, debe eliminarse de la casa y lugares vecinos. Mientras se destruye la basura debe estar completamente cubierta.

3.— Destruya todas las moscas que pueda con insecticidas, papel cazamoscas o por cualquier otro medio, de manera que se haga guerra a todas ellas. En las basuras, en la cocina, en el comedor, en el dormitorio.

Ramón Larios

ABOGADO Y NOTARIO PUBLICO

ofrece sus servicios profesionales.— Oficina casa de don Rogelio Zacapa, contigua a su establecimiento comercial. Gracias, Honduras Centro Amé-los

AVISO DE REMATE

El infrascrito, Secretario de este Juzgado de Letras, al público HACER SABER: que en la audiencia del día sábado siete del mes de Julio próximo a las dos de la tarde en adelante, se rematarán en pública subasta los semovientes siguientes: una vaca negra de regular alzada, herrada con un fierro que figura una «T», este semoviente está además herrado y ventado por dos veces; una novilla negra china, como de dos años herrada solamente con un fierro que figura una «T» y «L» al revés; y una novilla negra como de dos años, herrada solamente con un fierro que figura una «V» con una línea curva en el vertice. Los semovientes de referencia han sido valuados por peritos en treinta, quince y doce lempiras respectivamente y no se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes de su valor.

Lo que se pone en conocimiento del público para los efectos consiguientes.

Gracias, 28 de junio de 1945.
L. Rosa Z. Srio.

Avisos de Herencia

El infrascrito, Secretario del Juzgado de Letras de este Departamento, al público HACER SABER: que por sentencia de fecha veintidós de los corrientes, fueron declarados herederos testamentarios a Luorecia y Ramón Rodríguez Vázquez, de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por su padre legítimo Genaro Rodríguez; mandando concederles la posesión efectiva de herencia, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho.

Lo que se pone en conocimiento del público para los fines de ley.

Gracias, 27 de Junio de 1945.
L. Rosa Z. Srio.

4. Cubra todos sus alimentos y proteja los utensilios de cocina, y comedor, especialmente los biberones, vasos, cucharas del bebé. Miles de niños mueren por este descuido.

5.— Nunca compre o venda alimentos listos para comerse que ha estado al contacto de las moscas enéñale a los niños que tampoco lo hagan explicándole el peligro que esto trae.

Casa Comercial ROGELIO ZACAPA. Fundada en el año de 1910

Renovación Constante y Variado Surtido de Toda Clase de Mercaderías. Compra y Recibe También en Cambio de Mercaderías Billetes Aduaneros, Plata Vieja o de Antigua Circulación En El País, y Moneda Salvadoreña. Precios Que No Admiten Competencia. Compra Toda Clase de Productos del País. Ventas por Mayor y Menor. Además Ofrece Un Gran Surtido de Medicinas Patentadas para Toda Clase de Enfermedades, Debidamente Autorizada por LA FACULTAD DE FARMACIA. GRACIAS, HONDURAS C. A.

KING BEE

Su prestigio

Es su calidad

uniforme, invariable

en todo Tiempo.

Busque los Cupones

EL USO DE LA PULPA DE CAFÉ COMO FORRAJE PARA ANIMALES PUEDE SUMINISTRAR UN USO PARA ESTE PRODUCTO SECUNDARIO

WASHINGTON.— El uso de la pulpa de café como forraje para animales, podrá suministrar un uso para este producto secundario de una de las cosechas importantes de las Américas tropicales.

La posibilidad de que estos desperdicios se puedan usar como alimento para el ganado en una ración equilibrada se ha mostrado en trabajos experimentales en el Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas en Turrialba, Costa Rica, según reveló el Instituto en su informe anual, publicado por la Unión Panamericana aquí.

El Instituto, según el informe, ha ideado técnicas para la conservación de la pulpa y para revolverla con las raciones alimenticias ganaderas.

«Este ensaño de pulpa de café» añade el informe, «con un valor nutritivo casi igual al valor del heno de alfalfa, sumi- niestra la solución no solamente para el

manejo de un producto de desperdicio, fustidioso, sino que un alimento de la dieta que estimule los intestinos.

«Se hace hincapié en el hecho que el solo descubrimiento de la pulpa de café como forraje ganadero no es suficiente. Este forraje debe encontrarse en lugar en la dieta equilibrada más económica de cada región donde se use.

«La pulpa de café siempre ha sido un problema en los países cafetaleros. Generalmente se tira a los ríos y dicen los médicos que esta práctica tiende a aumentar la mortalidad infantil. Su uso como abono nuevo ha tenido popularidad, y hasta la fecha siempre se presenta como un problema.»

El programa de investigación del Instituto, que fue organizado hace dos años bajo el patrocinio de la Unión Panamericana para suministrar un centro de estudio para la agricultura interamericana, se enseñó en los meses por venir a medida que inicien sus trabajos los primeros estudiantes de todas las repúblicas americanas.

OFICINA DEL COORDINADOR DE ASUNTOS INTERAMERICANOS.

Pedro Pineda M.

ABOGADO Y NOTARIO

Dedicado únicamente al ejercicio de su profesión.—Asuntos civiles, criminales, administrativos y de voluntaria jurisdicción.

Certificación pronta y esmerada.

Gracias, Departamento Lempira.

Se organiza una excursión

Auspiciada por la «Sociedad Cultural «Ramón Rosa», los chicos del Instituto Normal de la ciudad, están empeñados en salirse de los cánones de la rutina y celebrar en forma ventajosa y práctica el día de nuestro héroe Nacional, Lempira. — Cuentan ya con la aprobación de su bondadoso Director; «salvo fuerza mayor o caso fortuito.» El 20 del próximo mes se constituirán en la propia arena de Caragua, do cayera traicionado el «Señor de las montañas»; testificando con su sangre, la pujanza de los hijos viriles de esta Departamento. Las escuelas de esta ciudad, lo mismo que las de Erandique, San Andrés, Guacines etc. han sido previamente invitadas para que tomen parte en este movimiento estudiantil que ahora nos ocupa, las que se reunirán en el lugar citado en la fecha supra-dicha.

Aviso de Remate

El infrascripto, Secretario del Juzgado de Letras de este Departamento, el público HACER SABER: que con fecha veintiocho de los corrientes fueron declarados a Mercedino, Luis, Felicitas, María de la Paz y Antonio Lara, herederos ab-intestato de su padre legítimo Blas Lara, de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por éste; mandando concederles la posesión efectiva de herencia, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho.

Que por sentencia de fecha veintiseis de junio de los corrientes fueron declarados a Alejandro, Agustina y Lucila Martínez, herederos ab-intestato de su padre legítimo Esteban Martínez, de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por éste; y manda concederles la posesión efectiva de herencia, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho.

Que por sentencia de fecha veintiseis de junio corriente, fueron declarados a Petronila y Trinidad Alfaro, herederos ab-intestato de su hermana legítima María Jesús Alfaro y por derecho de representación herederos también ab-intestato de su sobrino Martín Alfaro; mandando concederles la posesión efectiva de herencia de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por éstos, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho.

Lo que se pone en conocimiento del público para los fines de ley.

Gracias, junio 28 de 1945.

L. Rosa Z. Secretario.

Muchos Profesores también están contagiados con el entusiasmo de tan llevada excursión y de seguro que algunos están alistando sus sandalias para escalar El Congolón como buenos Boy—Scouts.—Adelante Juventud estudiosa.

II

Estos mismos muchachos señoritas y caballeros, por nuestro medio, agradecen a su dignísima Reina ALICIA I el sero que en su casa de habitación les obsequiara, el pasado 11 del presente mes; haciéndoles objeto de atenciones con la fineza y gracia de una gentil Reina. Están servidos.

CRONISTA ESPECIAL

TRASLADO A LOS MAESTROS

Guacines 14. — Hemos visto en ese Seminario hermosas frases pronunció Profesor Landaverde ocasión paseo al vicio maestros en conferencias recién pasadas en era cabezera. Hubo el gutro Profesor que dijere «Esta boca es mía?»—Hágasele igual honor publicando su nombre, Escuelas, silencio sepeloral; niños, practicando, trabajando agrícola con sus padres; milpas bastante buenas.—Invierno regular.

Pablo Rodríguez O.

Merece reconocimiento

Omeysgua 26 El gesto de las mujeres del Puerto de Teja merece todo reconocimiento de personas cultas y sensatas, que han visto en el General Carías a un Gobernante de una visión constructiva y sentimientos nobles. Ojalá imiten ese bello ejemplo olvido de trascendental importancia histórica al sector sector femenino intrasigente subversivo.

Francisco Lagos B.

Siempre la envidia

La Esperanza 28.—El General Tiburcio Carías Andino gobierna con todo acierto, nuestro país cuando una obra va muy bien, adversarios envidian la paz, orden, progreso y trabajo actual es el resultado de las virtudes cívicas y morales de nuestro Ilustre Gobernante. Opositores en otros tiempos, dieron pruebas evidentes de como los gusta gobernar. Comparemos.

Jesús Mejía Paz

Acostúmbrese a leer
Nuestros anuncios
y algo bueno hallará